

# ESSLINGER CANADIER CUP

- 9. JULI 2017 -



**Mit vereinten  
Kräften ins Ziel**

Anmeldung bis  
25. JUNI



SV 1845 ES

<http://kanu.sv1845es.de/ecc>

## Canadier-Cup – Neckar, Esslingen-Mettingen

# Im Cup geht's ab!

Schon jetzt dick im Terminkalender eintragen: Am 9. Juli steht der sommerliche Saisonhöhepunkt für die Paddler an, eine Regatta der ganz besonderen Art. Beim Esslinger Canadier-Cup treten Teams unterschiedlichster Zusammensetzung auf der 200-Meter-Sprintstrecke gegeneinander an. Das schnellste Sechser-Team gewinnt den begehrten Cup.

Die Teams können aus Gruppen von Freunden, Kollegen, Familien oder Vereinskameraden oder jeder beliebigen Mischung von sechs bis acht Personen bestehen. Alles, was die Teams brauchen, ist Spaß an der gemeinsamen Herausforderung, die Paddel dynamisch ins

kühle Nass zu tauchen, Freude an der lockeren Wettkampfatmosphäre und die Bereitschaft, zusammen einen fröhlich-sportlichen Tag zu erleben. Wer mag, darf seinem Team durch eine fantasievolle Verkleidung noch zu einem besonderen Wettkampf-Spirit verhelfen. Das alles bietet der Esslinger Canadier-Cup für Groß und Klein auf dem Neckar in Esslingen-Mettingen. Jedes Team hat in den Vor- und Endläufen mindestens drei Starts. Sonderwertungen gibt es für Damen- und gemischte Teams, und auch die kreativste Verkleidung wird prämiert.

Sechs Personen in einem Boot, der Gleichschlag der Paddel, die

Spannung vor dem Start, das gemeinsame Erlebnis – ein Tag für alle, die gerne in der Gruppe eine tolle Herausforderung erleben möchten. Vorkenntnisse sind keine nötig, eine grundlegende Einführung für alle Kanu-Neulinge und Trainingsmöglichkeiten werden von den qualifizierten Übungsleitern der SV 1845 Esslingen selbstverständlich angeboten. Eröffnet wird das sportliche Wochenende am Freitag, 7. Juli mit einem Tag der offenen Tür am Nachmittag, bei dem die unterschiedlichen Facetten der Wassersport-Aktivitäten des Vereins praktisch vorgestellt werden, und einem besonderen Abendpro-

gramm: Das Vereinsgelände am Neckar verwandelt sich in ein stimmungsvolles Open-Air-Kino. Extrem-Kajak-er Olaf Obsommer zeigt seinen Film über die Kajak-Expedition nach Norwegen „Bike-2-Boat“ – pure Faszination und ein gigantisches Naturerlebnis für alle Paddler, Biker und Outdoor-Fans und Nichtpaddler.

Anmeldeschluss für die Regatta ist der 25. Juni; weitere Informationen und Anmeldeformulare sowie zum Open-Air-Kino finden sich im Internet [kanu.sv1845es.de/ecc](http://kanu.sv1845es.de/ecc) [kanu.sv1845es.de/kanu-kino](http://kanu.sv1845es.de/kanu-kino)



Mit dem Kajak auf dem Neckar: ein Spaß für Jung und Alt.

## Regatta-Wochenende der Kanuten

**Esslingen (red)** – Die Paddler der SV1845 stehen vor einem sportlichen Wochenende. Es beginnt am heutigen Freitag ab 15 Uhr mit einem Tag der offenen Tür auf dem Gelände des Bootshauses in Mettingen, wo unterschiedliche Boote gezeigt werden. Auf dem Neckar demonstrieren die Paddler ihre Disziplinen, etwa Tourenpaddeln oder artistischen Freestyle. Interessenten können auch eigene Paddelversuche unternehmen. Für Bewirtung wird gesorgt. Abends ab 21 Uhr wird das Gelände mit einer Leinwand in ein Open-Air-Kino umgewandelt, wo der Filmemacher Olaf Obsommer von seinen extremen Kajak-Touren in Skandinavien berichtet.

Am Samstag stehen die Kanu-Regatten für den Nachwuchs an. 150 Kinder und Jugendliche aus ganz Süddeutschland kämpfen in unterschiedlichen Bootsklassen um Pokale und Medaillen. Der Sonntag steht im Zeichen der großen Canadier-Boote. Um den Esslinger Canadier-Cup wird ab 10 Uhr gerungen, wenn die über 25 Mannschaften zu je sechs Paddlern in etwa 20 Rennen mit schäumender Bugwelle über den Neckar rauschen. Die Teams sind bunt gemischt: Vereine, Firmen oder Freundesgruppen nehmen teil. Ebenfalls am Sonntag werden die Special Olympics für Teilnehmer mit Mehrfachbehinderungen ausgetragen, die erstmals auch im Esslinger Canadier-Cup an den Start gehen.

## Regatta für Kanu-Nachwuchs

**Esslingen (red)** – Zum 13. Mal findet heute die Reichsstadt-Regatta bei der SV 1845 Esslingen in Mettingen statt. Morgen folgt dann der Canadier Cup. Dabei werden erstmals auch Menschen mit Behinderung antreten.

Bei der Nachwuchs-Regatta treten heute ab 9 Uhr 150 Schüler und Jugendliche aus Kanu-Vereinen Baden-Württembergs und der Schweiz gegeneinander an. Neben den klassischen Kurzstreckenrennen über 500 Meter und den traditionellen Esslinger-Schülerspielen mit Paddeln, Slalom-Parcours und Geländelauf, wird es wieder den Kanu-Mehrkampf für Schüler A geben. Dies soll als direkte Vorbereitung für die süddeutschen und deutschen Meisterschaften dienen.

Morgen beginnt ab 10 Uhr der Esslinger Canadier Cup für Firmen-, Vereins- und Freizeitmannschaften. In diesem Jahr gibt es eine Rekord-Anmeldezahl von 25 Teams à sechs Personen. Parallel werden Special Olympics Wettbewerbe für Menschen mit mehrfacher Behinderung ausgetragen.